

L'Hebdo du Centre N°31

Public-----année scolaire 2022-2023

La semaine du 12 au 16 juin

Lundi 12 juin

Absence infirmière (formation)

Sortie journée APPN aux rochers de Céüse – 5^e3 et 5^e4 avec professeurs EPS

Mardi 13 juin

Sortie journée APPN aux rochers de Céüse – 5^e1 et 5^e2 avec professeurs EPS

18h Conseils de classes 6^e3, 5^e2, 4^e4

Mercredi 14 juin

16h Cérémonie de remises des prix du concours national de la Résistance (Préfecture)

Deux de nos élèves sont primés

Commission d'appel Orientation 3^e

Jeudi 15 juin

Sortie journée APPN aux rochers de Céüse – 5^e2 et 5^e4 avec professeurs EPS

8h Départ sortie de deux jours au refuge du Pré de la Chaumette pour les 6^e3 et 6^e4

avec Mme Alloin, astrophysicienne, M. Naffrechoux, guide de haute montagne,
Mme Debray, Mme Frapolli, Mme Colombani, M. Luc

13h à 14h Intervention de Joël Plasseraud, chargé de mission à la DRANE, auprès des
latinistes de 4^e 3^e, pour un atelier de réalité virtuelle avec des casques : visite de
cités grecques et romaines – avec Mmes Mariaud et Frapolli

18h Conseils de classes 5^e5, 6^e2, 4^e2

Vendredi 16 juin

Sortie journée APPN aux rochers de Céüse – 5^e3 et 5^e5 avec professeurs EPS

16h30 Retour sortie refuge du Pré de la Chaumette

17h Conseil de discipline

Conférences de poche

Le week-end dernier, le collège a accueilli dans ses murs un spectacle du festival Tous Dehors. Des élèves et des professeurs ont été aperçus dans le public... Vous avez certainement apprécié le ton blasé et l'humour monocorde mais irrésistible du talentueux Léon Lenclos.



Visite des CM2 de l'école de Beauregard

Lundi dernier, c'était au tour des CM2 de Beauregard, après Pasteur, Charance et Puymaure il y a 2 semaines, à venir passer une journée au collège.

Entre Mathathlon et visite du collège organisée par les surveillants, nos futurs 6^e ont pu nouer des liens avec des « grands » 4^e du collège et prendre confiance pour leur rentrée prochaine au collège.



Grand Nord



Après un report, nous avons enfin pu accueillir Sébastien Dos Santos Borges, l'explorateur du Grand Nord que nos élèves de 5^e ont pu suivre toute l'année à travers ses explorations polaires.

L'explorateur n'est pas venu seul, à la grande joie de tous !



Les élèves de 5^e savent maintenant beaucoup de choses sur le Grand Nord, et si vous ne connaissez pas la différence entre banquise et glace, ou si



vous vous demandez ce qu'est le pergélisol ou permafrost, vous n'avez qu'à leur demander !



Concours éloquence

Après une année d'efforts en ateliers avec Madame Brossolet et Madame Pons, le jury du concours Eloquence a pu constater l'aisance à l'oral des élèves de 3^e3, représenté par 8 de leurs camarades sélectionnés pour le concours.



Cette aisance acquise leur sera particulièrement utile à l'avenir, pour s'adresser avec confiance à des partenaires professionnels, des personnalités, des clients, etc. ...et bien entendu, pour l'oral du Brevet, puis plus tard, le Grand Oral du Bac général, ou l'oral du Chef d'œuvre du Bac professionnel.

Nous remercions chaleureusement Madame Vignes, inspectrice pédagogique de Lettres, et Monsieur Brétaudeau, professeur de Lettres (Français) au collège de Fontreynne, de s'être déplacés pour faire partie du Jury. Monsieur Luc, professeur principal de la classe, et Madame De Matos, complétaient le jury.